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A voz do Povo

AZIZ AHMED
������������������� 
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Sem alarde, e cumprindo sua missão constitucional, o 
Comando Militar do Planalto já está se preparando para 
as eleições de 2022. Nas várias reuniões realizadas en-
tre os responsáveis pelas GLOs (Garantia da Lei e da 
Ordem), a convicção é de que o país terá o pleito mais 
radicalizado da história, o que exigirá todo tipo de ação 
preventiva. A informação é do blog do premiado jorna-
lista Vicente Nunes, editor do “Correio Braziliense”. 
Depo is de ouvir as principais fontes da cúpula militar, 
Vicente recebeu a garantia de que uma coisa é certa: não 
há, entre os integrantes do Comando Militar do Planalto, 
qualquer possibilidade de golpe. Tal assunto, garantem os 
fardados, está distante da realidade do país, só se encaixa 
nos delírios autoritários do presidente Jair Bolsonaro. E 
viva a democracia.

��	�
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Manifestantes que saíram domingo às ruas, nas diversas capitais do pais, em 
apoio ao presidente Bolsonaro a favor da adoção do voto impresso auditável, 
ironizaram o instituto de pesquisas Datafolha. Vários deles vestiam camisa em 
que estava estampada a frase “De acordo com o Datafolha, eu não estou aqui”.

��������������
Do meu amigo Paulo Henrique Nonato, advogado:
— Isso de semear a desconfi ança nas instituições que sustentam a democracia é 
de uma calhordice sem medida. E o pior é ver os demais poderes passando pano 
pra isso, como se fosse admissível.

������������������
Do parceiro Bruno Thys, jornalista:
— Diante de tanta sandice, impossível não lembrar do Barão de Itararé: “Eu 
cavo, tu cavas, ele cava, nós cavamos, vós cavais, eles cavam. Não é bonito, 
nem rima, mas é profundo…”

�����
���������
Subiu de 6,56% para 6,79% a estimativa para a infl ação de 2021, 
segundo o Boletim Focus, divulgado ontem. É a 17ª vez consecuti-
va que as projeções para o IPCA crescem neste ano. 

����������������������������
Fulminado por um infarto, morreu ontem, aos 84 anos, o ex-minis-
tro da Cultura do governo FHC, Francisco Wefford.

�����
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De acordo com o Relatório Reservado, ao que tudo indi-
ca, um antigo pleito do Exército vai sair do papel: a cons-
trução da Nova Escola de Sargentos das Armas, orçada 
em R$ 1 bilhão. Ainda neste mês, o Departamento de 
Educação e Cultura do Exército vai apresentar ao Alto-
-Comando os estudos para a implantação da unidade.

�����������������������
Nas contas de assessores de Onyx Lorenzoni, o novo 
Ministério do Trabalho e da Previdência deverá carregar 
4,5 mil servidores da Pasta da Economia.

�������������
A Petrobras estaria esperando apenas o fi m dos Jogos 
de Tóquio para rever sua política de patrocínios aos 
esportes olímpicos. As discussões passarão muito pela 
performance do Brasil na Olimpíada. Atualmente, a esta-
tal fi nancia 25 atletas — cinco deles paraolímpicos —, a 
um custo médio de R$ 3 milhões/ano.

����
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Por falar em patrocínio da Petrobras, tem um na mira 
do presidente Bolsonaro. Ele anunciou que a estatal tem 
R$ 3 bilhões para bancar um programa voltado para a 
compra de gás pela população carente. É o prometido 
vale-gás.

��������������������������
Quem conta é o jornalista Cláudio Magnavita, publisher 
do “Correio da Manhã”. Rola um burburinho sobre 
situações delicadas no inventário do ex-deputado Jorge 
Picciani, principalmente na defesa dos interesses do 
novo núcleo familiar que ele formou.

�������������������
Pecuarista e dono de abastada fortuna, Picciani tinha 
quatro fi lhos e cinco netos quando, aos 62 anos, casou-se 
com a jornalista Hortência Silva de Oliveira, de 29 anos. 
O casal teve um fi lho. Ele morreu no dia 14 de maio 
deste ano, aos 66 anos de idade.
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A talentosa cantora Sandy (foto), que já fez sucesso também 
em novelas e no cinema, vai decolar em novo voo solo. Agora, 
mostrará seu lado de apresentadora e também chef. Foi escolhida 
pela MBOMax para fazer a versão brasileira do programa “Selena 
+ Chef”, que é o maior sucesso nos Estados Unidos. Aqui, será 
“Sandy + Chef”. Na atração vai preparar prato com orientação 
de consagradas chefes de cozinha. Feliz da vida, ela comemora: 
“Talvez este seja um dos convites mais inusitados e, literalmente, 
mais saborosos da minha carreira. E nem precisa dizer que topei 
na hora, né?” Sucesso.
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No Agosto Dourado, mês dedi-
cado ao incentivo do aleitamento 
materno, uma parceria da Mater-
nidade Leila Diniz, na Barra da 
Tijuca, com o Via Parque Shop-
ping irá arrecadar frascos de vidro 
com tampa de plástico rosqueada 
para o armazenamento de leite 
humano. As doações poderão ser 
feitas a partir de hoje, em pos-
tos de coleta no centro comer-
cial, vizinho à unidade de saúde 
da Prefeitura.

A Maternidade Leila Diniz 
faz parte do complexo do Hospi-
tal Municipal Lourenço Jorge e é 
referência para o apoio ao aleita-
mento materno. O Banco de Leite 
e a Enfermaria Canguru da uni-
dade são referências nacionais. Os 
potes de vidro servirão para acon-
dicionar o leite humano doado por 
mães voluntárias e que ajudam na 
nutrição de bebês prematuros cujas 
mães não conseguem, por motivos 
diversos, amamentar.

A 
Prefeitura do Rio anunciou que as datas da 
próxima repescagem da vacinação contra a 
Covid-19 serão nos dias 19, 20 e 21 de agos-
to. O período servirá para os maiores de 18 

anos que não se vacinaram no dia indicado. A Secre-
taria Municipal de Saúde espera vacinar em primeira 
dose adultos e adolescentes até o dia 10 de setembro.

O período de três dias de repescagem vai marcar o 
intervalo entre o fi m da vacinação dos adultos, progra-

mada para o dia 18, e o início da vacinação dos adoles-
centes, que começa no dia 23, a segunda-feira seguinte, 
com as meninas de 17 anos. Nas redes sociais, o pre-
feito Eduardo Paes comentou o calendário.

“Bora começar a incluir nossos adolescentes no calen-
dário de vacinação! Dia 18 terminamos de vacinar com 
a primeira dose todos aqueles acima de 18 anos. Já na 
semana seguinte começamos nossos adolescentes. Pro-
grama de agosto todo aí para vocês! Bora vacinar!”.

A Maternidade Leila 
Diniz é referência 
em apoio ao 
aleitamento materno
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O período servirá para os maiores de 18 
anos que não se vacinaram no dia indicado
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Se para a maioria das cida-
des fl uminenses a eleição 
representou a escolha de novos 
prefeitos e vereadores, a popu-
lação de Silva Jardim terá que 
comparecer às urnas no dia 
12 de setembro para escolher 
um novo chefe do Executivo. 
Isso porque o Tribunal Supe-
rior Eleitoral decidiu, em 18 
de maio deste ano, pela anu-
lação do pleito realizado no 
ano passado. Com isso, a par-
tir de semana que vem, no dia 
7 de agosto (sábado), será per-
mitida a veiculação de propa-
ganda eleitoral gratuita.

O motivo da anulação se 
deve ao fato da exclusão do 

Partido Republicano da Ordem 
Social da disputa pelo fato de 
não possuir um CNPJ válido no 
município na data da sua con-
venção partidária. De acordo 
com o processo, a legenda per-
maneceu quase metade do 
período eleitoral de forma irre-
gular. Na ocasião, o vitorioso 
foi o então candidato Jaime 
Figueiredo, da coligação “Tra-
balhando por Silva Jardim”.

O Tribunal Regional Elei-
toral do Rio de Janeiro (TRE-
-RJ) decidiu excluir o partido 
do pleito de 2020, devido ao 
não cumprimento do prazo 
legal de seis meses para fi lia-
ção ao Pros dos candidatos da 

N
esta semana, 
o CIEE/Rio ofe-
rece 2.721 va-
gas de estágio e 

Jovem Aprendiz. As oportu-
nidades são para estudantes 
de diferentes níveis de esco-
laridade: ensinos médio, téc-
nico e superior. As chances 
estão distribuídas por várias 
cidades do estado.

Para concorrer, os candida-
tos precisam se inscrever no 
site. Para quem já é cadas-
trado, uma dica importante é 
manter o perfi l com os dados 
pessoais em dia. Telefone e 
e-mail atualizados são funda-
mentais para o candidato ser 
chamado para os processos 
seletivos.

Por causa da pandemia 
todo o processo é on-line: 
inscrição, entrevista e con-
tratação.

Capacitação
Se quiser se qualifi car, o 

estudante pode participar dos 
cursos gratuitos mensais do 
CIEE/Rio, voltados para o 
mundo do trabalho, sem sair 
de casa. A capacitação “Saiba 
encantar no atendimento ao 
público” acontecerá no dia 6 
de agosto, das 15h às 17h.

Os participantes recebem 
um certifi cado válido em todo 
o Brasil, que devem incluir no 
currículo. Assim, os jovens 
podem se destacar entre outros 
candidatos às vagas de estágio 
e aprendizagem.

As inscrições para todos os 
cursos podem ser feitas pelo 
telefone (21) 3213-9170 ou 
pelo e-mail inscricaocpe1@
cieerj.org.br. Neste momento 
de distanciamento social, as 
aulas são on-line.

O CIEE/Rio tem vagas tam-
bém para pessoas com defi ci-
ência. Neste caso, os interes-
sados devem mandar um cur-
rículo para programapcd@cie-
erj.org.br.

���� !����"#��$�%&'(��

coligação. O prefeito e o par-
tido recorreram ao Tribunal 
Superior Eleitoral, que man-
teve por unanimidade a deci-
são tomada pelo tribunal fl u-
minense.

De acordo com o artigo 4º 

da Lei nº 9.504/1997, poderá 
participar das eleições o par-
tido que, até seis meses antes 
do pleito, tenha registrado seu 
estatuto no Tribunal Superior 
Eleitoral, conforme o disposto 
em lei, e tenha, até a data da 

convenção, órgão de direção 
constituído na circunscrição, 
de acordo com o respectivo 
estatuto.

De acordo com o TRE-RJ, 
a vigência do órgão partidá-
rio municipal foi fi nalizada no 
dia 11 de setembro de 2020. 
Foi restabelecida no dia 22 do 
mesmo mês, perdurando até 
22 de outubro. Em seguida, 
iniciou-se a nova vigência a 
partir de 23 de outubro, que 
se estendeu até o dia 1º de 
março. A convenção do Pros 
para a escolha de seus can-
didatos ocorreu no dia 15 de 
setembro.

Durante o julgamento da 

candidatura, o relator no TSE, 
ministro Luís Felipe Salomão 
reforçou que a Corte Eleitoral 
já reconheceu que, para aferir 
a regularidade para concorrer 
em um pleito, o fato de o órgão 
partidário estar suspenso no 
marco legal difi culta o deferi-
mento de DRAP.

“No caso, é inequívoco que 
o registro do órgão municipal 
do Pros em Silva Jardim não 
estava vigente na data em que 
ocorreu a convenção partidá-
ria para o pleito de 2020, de 
modo que não se encontrava 
regularmente constituído”, 
destacou Salomão à época 
do julgamento.

A partir de semana que vem, no dia 7 
de agosto será permitida a veiculação 
de propaganda eleitoral gratuita
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As eleições suplementares 
em Itatiaia, que acontecem em 
12 de setembro vai contar com 
três candidatos: Almir Dumay, 
do PTC; Bruno Diniz, do Soli-
dariedade; Imberê, do PRTB 
(atual prefeito interino); e Iri-
neu Nogueira, do PTB 

A realização de nova elei-
ção se deu após decisão do Tri-
bunal Superior Eleitoral, que 
indeferiu o registro de Edu-
ardo Guedes, o Dudu, do PSC. 
O candidato venceu a elei-
ção de 2020 com 44,37% dos 
votos válidos.

No entanto, o TSE enten-
deu que a reeleição em 2020 
confi gurou um terceiro man-
dato consecutivo. Isso porque 
Dudu havia assumido a prefei-
tura de forma interina antes 
da primeira vitória nas urnas.

Desde o dia 10 de junho, o 

presidente da Câmara de Vere-
adores, Silvano Rodrigues da 
Silva (PSC), vem conduzindo a 
gestão do poder público muni-
cipal de forma interina, depois 
que o também interino, Imberê 
Moreira Alves (PRTB), foi 
afastado do cargo por impro-
bidade administrativa.

O afastamento de Imberê é 

resultado da operação Apan-
thropía, conduzida pelo Minis-
tério Público, que apura frau-
des na prefeitura de Itatiaia.

Imberê havia substituído 
Eduardo Guedes, o Dudu 
(PSC), que teve a candidatura 
indeferida pelo Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) e nem che-
gou a assumir o mandato.

Dudu foi eleito em 2016 e 
reeleito em 2020, mas tinha 
assumido o cargo de prefeito 
provisório em 6 de julho de 
2016, a 89 dias antes de sua 
primeira vitória nas urnas. No 
entendimento do TSE, a ree-
leição em 2020 confi gurou um 
terceiro mandato consecutivo, 
o que é proibido.
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Eleitores de Santa Maria 
Madalena, na Região Ser-
rana do Rio, terão que voltar 
às urnas para escolher o novo 
prefeito da cidade no dia 12 
de setembro.

Na disputa pelo executivo 
da cidade estão Eduardo Pon-
tes Bardasson, o Dudu Pontes, 
a empresária Fabriene Vieira 
Cavalieri, a Fabriene Clemen-
tino, esposa de Clementino da 
Conceição, que não assumiu o 
cargo no ano passado, já que 

o pleito estava sub judice, e 
o vereador e prefeito interino  
Nilson José Pardomo da Costa.

Na eleição do ano passado, 
o então candidato Clementino 
da Conceição foi o que recebeu 
mais votos, mas o pleito estava 
sub judice e ele não assumiu 
o cargo.

Em fevereiro deste ano, o 
TRE-RJ tinha defi nido a nova 
data para o dia 11 de abril, mas 
adiou devido à pandemia de 
Covid-19.

Da esquerda para a direita, Almir Dumay, Bruno 
Diniz, Imberê e Irineu Nogueira são os candidatos

Eleições seriam em 11 de abril, mas foram adiadas
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oliciais militares do 
39º BPM (Belford 
Roxo) tiveram um 
gesto de coragem e 

heroísmo na noite do último 
domingo ao impedirem que 

uma mulher se jogasse do Via-
duto da Bayer, no Centro. Os 
agentes conseguiram evitar 
que a senhora cometesse um 
suicídio.

Na sequência, os agentes 

conduziram a mulher para 
receber atendimento médico 
no Hospital Municipal de Bel-
ford Roxo, e iniciaram o pro-
cesso de localização dos fami-
liares da mesma.

Vítima foi levada para o Hospital 
Municipal de Belford Roxo
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Um dos baleados durante confronto 
com policiais militares na tarde do último 
sábado, no Morro do Salgueiro, no Andaraí, 
Zona Norte do Rio, recebeu alta hospitalar 
e foi preso. Ele não teve a identidade revelada. 
Um trafi cante morreu e outras duas pessoas 
fi caram feridas na ação, sendo uma delas uma 
adolescente de 14 anos. 

De acordo com a Polícia Militar, agentes da 
UPP Salgueiro foram atacados a tiros durante 
o patrulhamento na comunidade. Após o fi m 
da troca de tiros, os PMs encontraram três 
homens armados caídos. Os agentes também 
socorreram uma adolescente, que foi ferida na 
perna por estilhaços.

Ela foi socorrida para o Hospital Federal do 
Andaraí e transferida à noite para o Hospital 
Municipal Salgado Filho, no Méier. Segundo 
a corporação, a jovem não é considerada sus-
peita e o estado de saúde dela é estável.

O outro ferido foi identifi cado como Fábio 
Dias Lopes, de 30 anos. Ele também foi socor-
rido para o Hospital do Andaraí, mas foi trans-
ferido para o Hospital Miguel Couto, onde está 
sob a custódia. O quadro de saúde dele tam-
bém é estável. Já o trafi cante Cleiton Teixeira 
da Silva, conhecido como “Belo”, foi morto 
no tiroteio.

Farto material 
foi apreedido

Reprodução

Divulgação

Divulgação Um homem foi preso  
suspeito de praticar rou-
bos nas imediações da Ave-
nida Ayrton Senna, na Zona 
Oeste do Rio. Policiais mili-
tares do 31º BPM (Barra da 
Tijuca) e da Operação Barra 
Presente foram alertados via 
rádio sobre uma dupla em 
uma motocicleta assaltando 
pedestres próxima ao sho-
pping Via Parque.

De acordo com a Polícia 
Militar, uma equipe de bici-
cleta do Segurança Presente 
estava em patrulhamento 
na via, na altura do condo-
mínio Alfa Barra, quando 
viu os dois homens com as 
características informadas 
via rádio, conduzindo uma 
motocicleta em alta velo-
cidade. Os agentes deram 
ordem de parada, mas a 
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Policiais militares da Uni-
dade de Polícia Pacifi cadora 
(UPP) apreenderam três ado-
lescentes na Rua Visconde 
de Niterói, na Mangueira, na 
Zona Norte do Rio. Com eles, 
os PMs encontraram dez celu-
lares e uma pistola falsa.

Os policiais questionaram 
de onde seriam os celulares 
aos adolescentes. Os apare-
lhos começaram a tocar e ao 

atenderem, os agentes com-
provaram que os equipamen-
tos tinham sido roubados, os 
jovens então confessaram que 
haviam assaltado um coletivo 
na região.

Os adolescentes e o mate-
rial apreendido foram enca-
minhados para a 17ª DP (São 
Cristóvão) e depois para a 19ª 
DP (Tijuca - Central de Fla-
grantes).

dupla tentou fugir, arremes-
sando uma pistola para o 
canteiro lateral da pista.

Ainda segundo a PM, 
um cerco foi montado na 
Avenida Ayrton Senna, na 

altura do Aerotown, e as 
equipes conseguiram pren-
der o garupa. O homem 
que conduzia a moto con-
seguiu fugir pela contramão 
da via. A pistola, que foi 

encontrada, era um simu-
lacro. O garupa foi encami-
nhado para a 16ª DP (Barra 
da Tijuca) e foi reconhe-
cido por um casal de turis-
tas sírios.

Menores confessaram 
que roubaram um ônibus

Policiais militares 
do Barra Presente 
realizaram a prisão
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D
ocumentos en-
contrados na 
casa do sargen-
to reformado da 

PM Ronnie Lessa, réu nos 
homicídios da vereadora Ma-
rielle Franco e do motoris-
ta Anderson Gomes, acaba-
ram o levando a ser suspeito 
de outras duas execuções: a 
do ex-policial André Hen-
rique da Silva Souza, co-

nhecido como André Zóio, 
e de sua companheira, Julia-
na Sales de Oliveira. Duran-
te a prisão de Lessa, em 12 
de março de 2019, em de-
corrência do Caso Marielle, 
foram apreendidos, durante 
as buscas na sua casa, peda-
ços de papel com anotações 
que o ligam não só à mor-
te de Zóio, como também o 
vinculam ao ex-vereador e 

ex-bombeiro Cristiano Gi-
rão Matias.

Em dois dos três docu-
mentos arrecadados no imó-
vel de Lessa, no Condomí-
nio Vivendas da Barra, na 
Avenida Lúcio Costa, estava 
escrito “Girão”. Num deles, 
o nome do ex-vereador apa-
recia com os prenomes abre-
viados “C.G.Matias”, com 
endereços e telefones.

Reprodução

Num deles, o nome do ex-vereador aparecia com os prenomes 
abreviados “C.G.Matias”, com endereços e telefones
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O laudo da perícia realizada 
nos fragmentos dos ossos encon-
trados na última sexta-feira, no Rio 
Botas, em Belford Roxo, apontou 
que a ossada não tem relação com 
os três meninos desaparecidos desde 
dezembro do ano passado. O teste 
apontou, que o material é de origem 
animal. A informação foi revelada 
pela rádio ‘Band News FM’. Lucas 
Matheus, de 9 anos, Alexandre Silva, 
de 11 e Fernando Henrique, de 12, 
sumiram no dia 27 de dezembro. 

Eles foram vistos pela última vez em 
uma feira do Bairro Areia Branca, 
também em Belford Roxo.

Com o apoio de uma ferramenta 
chamada garateia, capaz de revirar 
a superfície do leito do rio, homens 
dos Bombeiros retiraram um saco 
preto, por volta das 11h20 da última 
sexta-feira, horário em que a perí-
cia técnica da especializada foi acio-
nada.

Mães e familiares dos meni-
nos desaparecidos em Belford 

Roxo optaram por não acompa-
nhar as equipes de mergulhadores 
do Corpo de Bombeiros nas bus-
cas pelo Rio Bota. De acordo com 
a defensora pública Gislaine Kepe, 
pertencente ao Núcleo de Direitos 
Humanos da Defensoria Pública 
do Rio, as famílias acreditam que 
Lucas Matheus, de 9 anos, Alexan-
dre Silva, de 11 e Fernando Henri-
que, de 12, estão vivos e que esse 
não será o desfecho desta longa 
investigação.

Lucas Matheus, de 9 anos, Alexandre 
Silva, de 11 e Fernando Henrique, de 
12, sumiram no dia 27 de dezembro

ReproduçãoDivulgação

A Polícia Civil está investi-
gando uma suspeita de enve-
nenamento de 10 funcioná-
rios do Centro Municipal de 
Saúde Sílvio Barbosa, em 
Senador Camará, na Zona 
Oeste do Rio, que aconteceu 
na última sexta-feira. Eles 
teriam tomado café que estava 
em uma garrafa térmica.

De acordo com o site 
Metrópoles, o café foi enviado 
para perícia no Instituto de 
Criminalística Carlos Éboli 

(ICCE). 
A Secretaria Municipal 

de Saúde (SMS) informou 
que as pessoas que sentiram 
mal-estar foram consultados 
por um médico e logo apre-
sentaram melhora. O único 
funcionário em que os sin-
tomas persistiram foi aten-
dido no Hospital Municipal 
Rocha Faria no sábado (31), 
recebendo alta no mesmo dia. 
O CIEVS-Rio está acompa-
nhando o caso.
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Funcionários do Centro Municipal de 
Saúde Sílvio Barbosa tomaram café
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Policiais da Delegacia 

Especial de Atendimento 
à Mulher de Jacarepaguá 
(Deam Jpa), sob o comando 
da Delegada Titular, Giselle 
do Espirito Santo, prende-
ram um homem, na Barra da 
Tijuca, Zona Oeste do Rio, 
por descumprir medida pro-
tetiva da ex-namorada con-

tra ele. O homem identificado 
como P. H., de 39 anos, foi 
preso em flagrante.

No dia 3 de julho, a ex-
-companheira de P. H. com-
pareceu à delegacia especia-
lizada relatando que ele teria 
entrado no condomínio que 
ela mora, foi até a porta do 
apartamento dela e iniciou 

uma discussão. Segundo a 
vítima, ele estava alterado 
e queria que ela lhe entre-
gasse o veículo que faz parte 
da partilha de bens do casal.

Após a ocorrência, poli-
ciais fizeram buscas por P. 
H. e o encontraram na Barra 
da Tijuca. Ele foi conduzido 
para a Deam Jpa e preso em 

flagrante pelo crime de des-
cumprimento de Medidas 
Protetivas de Urgência, que 
proíbe a aproximação da 
vítima de no mínimo 200 
metros.

O preso será encaminhado 
à Secretaria de Administra-
ção Penitenciária (Seap) 
após os procedimentos legais.

Homem de 39 anos 
foi preso em fl agrante
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P
ega, transforma, ino-
va e reinventa. Esses 
são apenas alguns 
dos inúmeros desa-

fi os que os artesãos têm que 
superar todos os dias. A luta 
constante para manter a tra-
dição, em muitos casos, pas-
sadas de geração em geração, 
ganha um reforço em Tanguá. 

Isso porque, além de pro-
mover o 1º Encontro dos Arte-
sãos e Trabalhadores Manu-
ais de Tanguá, o município 
também assinou um termo 
de cooperação técnica com 
o Governo do Estado do Rio 
de Janeiro.

Com a parceria, técnicos 
do Estado e do município 
devem somar esforços para 
assessorar, orientar e capaci-
tar todos que ainda exercem 
atividade na cidade. Durante 
a assinatura, que contou com 
a presença de diversos repre-
sentantes, os artesãos pude-
ram dialogar sobre as políticas 
públicas a serem desenvolvi-
das na cidade. Além disso, o 
evento contou com uma expo-
sição de produtos preparados 
por artistas locais.

“A gente precisa dar res-
postas, mas, para isso, a 
gente precisa ouvir e olhar 
nos olhos dos artesãos. Ini-
ciamos a gestão com apenas 
18 artesãos e após uma pro-
vocação, avançamos para 70. 
E tenha a certeza que somos 
muito mais que 70. Essa é uma 
construção coletiva da qual 
todos fazemos parte e atra-
vés de parcerias vamos avan-
çar ainda mais”, disse Regi-
naldo Garcia Serrano, secre-
tário municipal de Cultura e 
Turismo.

Durante o evento, o pre-
feito de Tanguá, Rodrigo 
Medeiros, agradeceu a todos 
os artesãos presentes, e ressal-
tou o seu compromisso com a 
cultura e turismo da cidade.

“Em nenhum momento 
podemos nos esquecer de 
valorizar os artesãos e aque-
les que mantêm vivas as nos-
sas tradições. É por isso que, 
além de investir em capacita-
ção técnica, queremos ouvir. 
Porque estando atentos aos 
anseios dessa categoria, tere-
mos mais chances de acertar”, 
disse Rodrigo Medeiros.

Reprodução

Município assinou termo de 
cooperação técnica com o Governo

A primeira semana do 
mês de agosto é marcada pela 
Semana Mundial de Aleita-
mento Materno, de 1º a 7 de 
agosto. No entanto, o Agosto 
Dourado será marcado por 
eventos em São Gonçalo 
durante todo o mês em várias 
unidades de saúde. Serão rodas 
de conversa com mães, gestan-
tes e lactantes e uma live atra-
vés do canal do Sindicato dos 
Servidores Públicos Efetivos 
de São Gonçalo (Sindspef).    

A intenção é mostrar a 
importância da amamentação 
e estimular o ato pelo maior 
período possível. Na con-
versa, as mães poderão tirar 
suas dúvidas sobre o tema e 
receber orientações sobre os 
mitos e verdades do aleita-
mento materno. Com o slo-
gan “Proteger a amamenta-
ção - uma responsabilidade de 
todos”, a primeira atividade 
acontece no Posto de Saúde 
Ana Nery, no Gradim, no dia 
3 de agosto, às 9h30.    

“As rodas de conversa ser-
virão para dar muitas dicas e 
desvendar mitos sobre o alei-

tamento materno, como a qua-
lidade do leite, amamentação 
cruzada, amamentação e nova 
gestação, alimentação da mãe, 
entre outros. É muito impor-
tante frisar que o leite materno 
é o alimento mais completo que 
existe para o bebê. A criança 
que mama no peito tem mais 
saúde e adoece menos”, con-
tou Aline Aguiar, coordena-
dora do Programa de Aleita-
mento Materno da Secreta-
ria de Saúde e Defesa Civil de 
São Gonçalo.     

No dia 6 de agosto, as dicas e 
informações poderão ser acom-
panhadas por todos os gonça-
lenses através de uma live pelo 
facebook do Sindspef (Sinds-
pef-SG), a partir das 18h30. 
A apresentação será feita por 
Aline Aguiar, que também é 
da Área Técnica de Alimenta-
ção e Nutrição da Secretaria 
de Saúde de São Gonçalo; Ana 
Paula Seixas de Souza, psicó-
loga do Grupo de Apoio ao Alei-
tamento Materno da cidade; e 
Nívia Angélica Alves Barbosa, 
vice-presidente do Sindspef e 
servidora da cidade há 21 anos.

���������	
�����

������
��
�����������

�������
��
���
�������

A intenção é mostrar a 
importância da amamentação
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Um levantamento feito pelo Hos-
pital Geral de Nova Iguaçu (HGNI) 
mostra que, de janeiro a junho de 
2021, foram atendidos na emergên-
cia 1.469 casos de acidente de trân-
sito, sendo 850 envolvendo moto, 
o que representa cerca de 60% do 
total. Pelo menos 254 pacientes, 
ou seja, quase 30%, precisaram ser 
internados com diagnósticos que 
vão desde as graves fraturas dos 
ossos a traumatismos crânio-ence-
fálico. Estes números geram pre-
ocupação na equipe médica pela 
complexidade dos casos que cres-
cem ano após ano.

Localizado às margens das 
principais rodovias que cortam 
os municípios da Baixada Flumi-
nense, como a Presidente Dutra, o 
Arco Metropolitano e a Via Light, o 
HGNI acaba recebendo as pessoas 
vítimas de acidente de moto nes-

tes locais. Em 2020, ano marcado 
pelo início da pandemia da Covid-
19, os casos continuaram chegando 
diariamente. Dos 2.273 acidenta-
dos, 60% eram ocorrência de moto. 
Deste total, 27,3% foi internado. 
Já em 2019, dos 3.108 pacientes 
que sofreram acidente de trânsito, 
55% eram motociclistas ou caronas 
e, em média, 25% dos envolvidos 
precisaram de internação.

A falta do capacete agrava muito 
a situação do paciente. Uma pes-
soa que teve traumatismo craniano 
pode ficar mais de 30 dias inter-
nado, passar por mais de uma cirur-
gia e levar até seis meses para sua 
recuperação total. Ao lado da fra-
tura de coluna, o traumatismo cra-
niano é um diagnóstico de alta com-
plexidade, que exige maior dispo-
nibilidade de recursos. Fraturas de 
fêmur, expostas e de membros supe-

riores também chamam a atenção.
Uma pessoa que sofre acidente 

de moto recebe o primeiro atendi-
mento em uma unidade pública, 
independente de ter convênio 
médico, e mobiliza toda equipe de 
plantão da emergência. Ela pode 
passar por pelo menos seis especia-
lidades médicas diferentes: desde o 
emergencista, até a ortopedia, neu-
rocirurgia, cirurgia geral, vascular 
e bucomaxilofacial. Para o HGNI, 
que é uma unidade que convive dia-
riamente com a superlotação, o aci-
dentado se torna mais um desafio 
pela complexidade.

Entre as principais causas dos 
acidentes estão a imprudência do 
condutor, a falta dos equipamentos 
de proteção, pilotos sem habilita-
ção e até mesmo a ingestão de bebi-
das alcoólicas. A maioria dos casos 
acontece aos finais de semana.

Pelo menos 254 pacientes 
precisaram ser internados

Reprodução Reprodução
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de ser muito amigo das pessoas próxi-
mas terá destaque no setor ”Bondeda-
zamigas”. E o desfi le termina homena-
geando Déa Lúcia, mãe do ator e inspi-
ração para Dona Hermínia.

A escola de samba São Clemente, 
oriunda da Cidade Nova, região central 
do Rio de Janeiro, divulgou a sinopse 
do seu enredo para o Carnaval 2022, no 
qual homenageará o ator e humorista 
Paulo Gustavo, falecido em maio vítima 
de Covid-19.

Intitulado de ”Minha Vida é uma 
Peça”, em alusão à principal obra artís-
tica de Paulo Gustavo, ”Minha Mãe é uma 
Peça”, recorde de bilheteria no cinema bra-
sileiro, o enredo, de acordo com a agre-
miação, ”foi assinado pela ‘Família Cle-
mentiana’ e pelo ‘Povo Brasileiro Fã de 
Paulo Gustavo’, e não somente pelo car-
navalesco Tiago Martins”.

No início de seu desfi le, a escola falará 
das características do artista, conhecido 
por ser uma pessoa, entre outras coisas, 
alegre, irreverente, talentosa e carismática.

Na sequência, lembrará de sua per-
sonagem mais marcante, Dona Hermí-
nia Amaral, protagonista de ”Minha Mãe 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje o dia não traz facilidades na questão de comunicação. 
Você pode se ver numa ilha, falando de um jeito que ninguém 
te entende e se achar um ET. É preciso ter muita paciência. 
Além disso, o dia traz uma realidade diferente daquela que você 
imaginou, portanto você pode se frustrar em alguma situação.
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Hoje o dia pede cautela ao mexer com dinheiro, fazer 
trocas e negociações. Seus desejos e suas expectativas 
estão altas, mas você pode estar desatento com 
questões práticas. O dia será um tanto quanto caótico, 
então tome cuidado com brigas e discussões.
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Suas ações podem estar contraditórias, portanto você pode fazer 
coisas opostas daquelas que gostaria de fazer, indo contra si 
mesmo e, ainda por cima, culpando pessoas e situações externas. 
Cuidado! Perceba como está reagindo e agindo no dia de hoje.
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Tome cuidado com perdas fi nanceiras no dia de hoje. 
Mantenha o foco nas suas tarefas. O dia pede uma boa dose 
de desapego para conseguir seguir em frente. Não tente 
controlar as coisas externas e mantenha o foco em si mesmo.
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Você pode sentir que o dia está pesado, tenso ou confuso 
— e está mesmo. Tome cuidado com as altas expectativas, 
principalmente no trabalho. Hoje o dia pode trazer muito 
mais problemas do que soluções. Contratos e conversas 
podem ser adiados, além de reuniões serem desmarcadas. 

�
����
����� ������!"#

As dúvidas e as indecisões farão parte do seu dia. Pessoas indecisas 
atravessam o seu caminho. Pode ser até que você mesmo precise 
repensar algumas coisas antes de tomar suas decisões, e isso é 
realmente indicado. Hoje o dia favorece mais a observação e a 
contemplação.
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Hoje o dia favorece o descanso e a descontração. Tome cuidado com 
a tensão e com a necessidade de levar tudo muito a sério. As coisas 
não vão acontecer como você gostaria, então vale a mais a pena rir 
dos entraves e trazer leveza para a sua rotina, que pode ser caótica.
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Pode ser difícil se relacionar no dia de hoje, simplesmente porque 
parece que você não entende o que as pessoas desejam. Para 
conseguir se conectar bem com as pessoas neste dia, você 
precisará estar muito amoroso e muito pacifi co; conseguir isso será 
uma grande vitória.
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Você pode estar bem focado e atento hoje, mas as demandas 
são maiores do que você pode dar conta. É importante delegar 
ou deixar as coisas acontecerem sem esquentar muito a cabeça. 
Tome cuidado com a falação excessiva e com a reclamação.

CÂNCER
���������������

É um dia em que a rotina fi ca muito caótica. Os planos podem 
não acontecer como você gostaria, então saiba delegar e abrir 
mão para não perder a sua saúde e a sua paciência neste dia. 
Os objetivos podem não ser atingidos hoje. Não acredite em 
fracassos; apenas é um dia que pede fé e resiliência.
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Você pode estar precisando de foco e hoje o dia pede isso, porém 
as questões que estão sob o seu controle acabam degringolando, 
portanto o foco precisa estar no autocontrole. Tome cuidado para 
não descontar sua raiva e sua decepção na comida ou no mau 
uso do seu dinheiro. Fique atento também a autossabotagens.
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O dia pode trazer muita ansiedade e preocupações. É preciso 
tentar resolver problemas que retornam, ou seja, questões do 
passado atrapalham o seu dia. É preciso ter atitude e manter a 
calma. 
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 Divulgação

Enredo foi intitulado 
de “Minha Vida 
é uma Peça’’

Bar Caiçara e Maracuyá, ambos na Ilha 
da Gigóia, são os representantes da Barra 
da Tijuca no Comida di Buteco 2021

Iniciada na última sexta-feira, a edi-
ção 2021 do Comida di Buteco, um dos 
principais concursos gastronômicos do 
país, tem, ao todo, 73 bares e restau-
rantes concorrentes no Rio de Janeiro.

Na Barra da Tijuca, especifi camente 
falando, são 2 estabelecimentos parti-
cipantes, e ambos da aprazível Ilha da 
Gigóia, localizada no Jardim Oceânico, 
uma espécie de ”sub-bairro” local: Bar 
Caiçara e Maracuyá da Ilha.

O Caiçara, um dos principais bares 
da região, conhecido por sua exuberante 
vista, criou o petisco ”O Plantio é Opcio-
nal, a Colheita é Obrigatória”. Trata-se 
da mistura de farofa crocante de man-
dioca, cenoura, beterraba e amendoim 
temperado com cebola, alho e açafrão. 
Ele vem acompanhado de batata cala-
bresa em conserva picante e salada de 
agrião com picles e pétalas comestíveis.

Já o Maracuyá, localizado a cerca de 
60 metros dali, faz um trocadilho com 
seu próprio nome e aposta no ”Mara-
cutaya”, isto é, camarões empanados 
em farinha crocante e parmesão servi-

dos com purê de batata doce levemente 
apimentado e mel de maracujá.

Outros bares da Zona Oeste
Além dos 2 bares da Barra, a Zona 

Oeste tem mais 9 estabelecimentos con-
correndo no Comida di Buteco 2021. 
Na região em torno de Jacarepaguá, a 
Taquara é o bairro com mais represen-
tantes, isto é, 4: Art Chopp (”Bolinhos 
de Ouro”); Bar do Gallo(”Esse Petisco é 

uma Sacanagem”); Tibar (”Trio Tibar”) 
e Vint 2 Bar (”Roçando na Coxinha Até 
o Osso”).

Paralelamente, há também o Baixo 
Araguaia(”Dupla do Barulho”), na 
Freguesia, e o Empório Santa Oliva 
(”Zé Cupim”), no Anil. Já em Vila Val-
queire, são 3 restaurantes participando 
do concurso: Bistrô Aconchego (”Tô 
Te Vendo”), Hora Extra Bar Gourmet 
(”Raiz³”) e Imaculada(”Frango Raiz”).
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é uma Peça”.
A São Clemente também abordará a 

relação de amor e família de Paulo Gus-
tavo com o médico Thales Bretas e os 2 
fi lhos do casal. Paralelamente, seu jeito 
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A 
Conmebol confi r-
mou ontem que 
Brasília receberá 
o jogo entre Fla-

mengo e Olimpia (PAR), pe-
las quartas de fi nal da Liber-
tadores, no dia 18 de agosto. 
O clube rubro-negro havia pe-
dido a liberação de 30% de pú-
blico para realizar o jogo no 
Maracanã, mas a prefeitura do 
Rio aceitou 10% de ocupação, 
menos do que o permitido na 
capital federal (25%).

O Flamengo já realizou em 
Brasília, no estádio Mané Gar-
rincha, o jogo de volta das oita-
vas de fi nal, contra o Defensa 
y Justicia (ARG), no último 
dia 21. O protocolo chegou a 
prever que apenas torcedores 
vacinados contra a Covid-19 
poderiam entrar no estádio, 
mas depois foi fl exibilizado 
para permitir que testes PCR 
negativos feitos até 48h antes 
do jogo seriam o sufi ciente 
para liberar o acesso. Com a 
capacidade de 25% de público, 
o Mané Garrincha pode rece-

ber até 18 mil torcedores.
No Rio, a decisão do pre-

feito Eduardo Paes na última 
semana exigia que os torcedo-
res apresentassem o teste PCR 
contra Covid-19 ou que tives-
sem completado o esquema 
vacinal - isto é, tomado as 
duas doses - pelo menos 15 
dias antes da partida. Uso de 
máscara e distanciamento de 
2 metros também estavam pre-
vistos como obrigatórios den-
tro do Maracanã, segundo pro-
tocolo da prefeitura.

Paes sinalizou na última 
semana que, a partir do dia 2 
de setembro, será permitida a 
ocupação de até 50% do está-
dio em jogos de futebol, como 
parte do plano de retomada 
das atividades em paralelo ao 
avanço da vacinação no Rio.

O jogo de ida entre Fla-
mengo e Olimpia, no Para-
guai, será às 19h15 (horário 
de Brasília) da quarta-feira, 
dia 11. A partida da volta será 
no mesmo horário, na quarta-
-feira seguinte.
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Em uma partida tranquila, o Brasil 
superou o Quênia por 3 sets a 0 nesta 
segunda-feira e confi rmou a primeira 
colocação na fase de grupos do vôlei 
feminino na Olimpíada de Tóquio. A 
equipe comandada pelo técnico José 
Roberto Guimarães enfrentou a adver-
sária mais frágil do grupo e não deu 
chance para o azar ao confi rmar a 
vitória por parciais de 25 a 10, 25 a 
16 e 25 a 8.

Com a vitória, o Brasil confi rmou 
o confronto com o Comitê Olímpico 
Russo nas quartas-de-fi nal. Rivais his-
tóricas da seleção brasileira, as rus-
sas fi caram na quarta colocação no 
seu grupo. O horário da partida ainda 
será defi nido, mas deverá ocorrer na 

madrugada de terça para quarta-feira.
“É um time que bloqueia bem e a 

líbero russa é uma líbero com muita 
qualidade. Vai ser um jogo difícil e 
temos que nos preparar muito para 
ele. Nosso time tem evoluído, a ener-
gia está boa, mas é um jogo de quar-
tas- de-fi nal, jogo nervoso que quem 
ganhar passa”, afi rmou José Roberto 
Guimarães após a partida.

Com exceção da levantadora 
Macris, que se lesionou na partida 
contra o Japão, o Brasil disputou a 
partida com seu time titular, apesar 
da primeira colocação estar pratica-
mente garantida. No lugar de Macris, 
que voltou a treinar, jogou novamente 
Roberta, que tinha entrado na partida 

contra a Sérvia.
Apesar disso, José Roberto Guima-

rães aproveitou para rodar o grupo e 
dar chances para jogadoras que não 
tiveram muitas chances nas primei-
ras partidas, como Bia e Ana Cris-
tina, de 17 anos.

A principal pontuadora do Brasil 
foi a central Ana Carolina, que mar-
cou 12 pontos durante os três sets.

Do outro lado, o Brasil enfren-
tou uma seleção que ainda está nos 
estágios iniciais de desenvolvimento. 
Comandadas pelo técnico brasileiro 
Luizomar de Moura, as quenianas 
ainda precisam superar a falta de estru-
tura no país, como a falta de ginásios 
e equipamentos para treinos.

Um passo. Foi isso que 
separou Rebeca Andrade 
de uma terceira medalha 
olímpica em Tóquio. Nesta 
segunda-feira, a brasileira 
deu show com o Baile de 
Favela na decisão do solo 
das Olimpíadas. Ela deu um 
passo para fora do tablado na 
chegada da primeira acroba-
cia e acabou na quinta posi-
ção em uma final de nível 
muito forte. Nada que ofus-
que o brilho da participação 
histórica da ginasta de 22 
anos nos Jogos, com a prata 
no individual geral e o ouro 
no salto.

O Baile de Favela de 
Rebeca Andrade levan-
tou o Centro de Ginás-
tica Ariake mais uma vez. 
Foi uma grande apresen-
tação, mesmo com o passo 

para fora que lhe tirou um 
décimo. Tirou 14,033 pon-
tos. Por apenas 0,133 pon-
tos não veio o pódio, mas a 
ginasta saiu do tablado com 
o sorriso no rosto de uma 
campeã olímpica.

Mesmo sem Simone 
Biles, a final do solo teve um 
nível muito elevado. A ame-
ricana Jade Carey, que havia 
falhado no salto, deu a volta 
por cima com uma série cra-
vada para ficar com o ouro, 
com 14,366 pontos. A vete-
rana italiana Vanessa Fer-
rari conseguiu a prata, sua 
primeira medalha olímpica 
em sua quarta participação, 
conseguindo 14,200 pontos. 
A japonesa Mai Murakami e 
a russa Angelina Melnikova 
empataram na terceira posi-
ção, com 14,166 pontos.
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O jogo de ida entre Flamengo e Olimpia, 
no Paraguai, será às 19h15 (horário 
de Brasília) da quarta-feira, dia 11

Ginasta de 22 anos fecha 
participação nos Jogos 
de Tóquio na fi nal do sol

O horário da partida 
ainda será defi nido
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